

Wir trauern um unser bis zuletzt aktives Ehrenmitglied und
langjährigen Standwart

Anton Kuster

Toni hat Jahrzehnte das Schiesswesen in Stäfa mit viel Freude und Engagement geprägt. Mehrere Generationen Schützen sowie Jungschützinnen und Jungschützen haben seine Genauigkeit und sein korrektes Verhalten im Schützenstand schätzen gelernt. Sein Fachwissen, seine kameradschaftliche und zuversichtliche Art werden der Schützengesellschaft Stäfa stets in bester Erinnerung bleiben.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir begleiten unseren Schützenkameraden am Donnerstag, 18. Mai 2017,
13.30 Uhr auf den Friedhof Kirchbühl zu seiner letzten Ruhestätte
und anschliessend zum Trauergottesdienst um 14.00 Uhr in der kath.
Kirche Stäfa.